

Ball der Feuerwehr Maria Lankowitz

Den Auftakt der Bälle in Lankowitz eröffnete die Freiwillige Feuerwehr mit ihrem am 20. Jänner in den festlich dekorierten Sälen des Gasthofes Plos durchgeführten Feuerwehrball.

Sehr zur Freude der Veranstalter begannen schon lange vor Beginn der Ballveranstaltung liebe Gäste und treue Ballbesucher, die unserer Einladung immer gerne nachkommen, die Säle zu besetzen, und so konnte pünktlich um 20 Uhr nach einer herzlichen Begrüßung durch den Wehrhauptmann die Veranstaltung eröffnet werden.

Viele Ehrengäste haben auch heuer wieder den Ball durch ihre Anwesenheit ausgezeichnet und zu einem festlichen Gepräge verholfen. Erschienen waren Bürgermeister Hans Jäger, Vizebürgermeister und Abschnittsbrandinspektor Mara, die Geistlichkeit von Maria Lankowitz mit Pfarrer Dr. Albert Hasenhüttl, Bezirkskommandant Oberbrandrat Karl Strablegg, Volksbankdirektor Hans Kolb, Gendarmerie-Bezirksinspektor Peter Walzl, Schulleiter Plahovsky mit Gattin von der Volksschule Gößnitz, Betriebsratsobmann Karl Fellner mit Gattin, Gremialvorstand Friedl Eberhart, Sparkassenleiter Zemann, und akademischer Maler Toni Hafner. Ihnen und den vielen anderen Ballbesuchern möchten wir gerne mit diesen Zeilen unsere besondere Referenz erweisen.

Nicht unerwähnt möchten wir unsere Freunde von den Nachbarwehren mit Abordnungen von Bärnbach, Piber, Köflach und Kemetberg lassen. Ihr Besuch und die mitgebrachte gute Stimmung verhalfen unserer Veranstaltung dazu, daß die gute Stimmung von Beginn bis zum späten Ende nicht abriß.

Als ausgezeichnete Stimmungskanonen erwiesen sich die lustigen Kemetberger Musiker unter der Leitung von Franz Böschl. Unermüdlich spielten die „Fünf Mann“, und drückten so der Veranstaltung ihren besonderen musikalischen Stempel auf. Ihr Verdienst ist es, daß sich die tanzfreudigen Ballgäste uneingeschränkt bestens unterhalten konnten.

Die Wehrleitung hat sich auch heuer wieder sehr bemüht, in bezug auf die Gestaltung, die Dekoration und das Arrangement einer guten Kapelle das Beste zu bieten. Wir sind daher sehr erfreut darüber, vernehmen zu können, daß die Ballveranstaltung als bestens gelungen bezeichnet werden kann.

Zur allgemeinen guten Stimmung trug wohl auch die ausgezeichnete Küche, die gepflegten Getränke, und das unermüdliche, für die Gäste sorgende Servierpersonal des Gasthauses Plos, das für die Bewirtung zeichnete, viel bei.

Wenn diese Ballveranstaltung unseren Gästen fröhliche Stunden geboten hat, so möchte das Kommando allen jenen Wehrkameraden danken, die bei der Vorarbeit zum reibungslosen Gelingen beigetragen haben.

Besonderer Dank gebührt unserem Ehrenhauptmann Hans Roßmann und Verwalter Karl Rieger, die unermüdlich tätig waren.

Wir fühlen uns aber auf diesem Wege den Freunden unserer Wehr, aus allen Bevölkerungskreisen, gegenüber verpflichtet, die uns durch Abnahme von Eintrittsbillets, oder Überzahlen derselben ihre Verbundenheit zum Ausdruck gebracht haben, herzlichst zu danken. — Das Kommando.
